

Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden.

Aus dem Ortsbeirat Lissingen

Konstituierende Sitzung des Ortsbeirates Lissingen

Im Rahmen der konstituierenden Sitzung wurde Herr Karl-Heinz Elsen einstimmig zum neuen Ortsvorsteher durch den Ortsbeirat gewählt und anschließend durch den Stadtbürgermeister Uwe Schneider ernannt und in sein Amt eingeführt. Zum stellvertretenden Ortsvorsteher wurde Herr Stefan Hetzius ebenfalls einstimmig gewählt.

Stadtbürgermeister Uwe Schneider gratulierte allen Gewählten und wünscht allen ein gutes Miteinander.